ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ

УО «Полесский государственный университет»

и ООО «Биолоджико-Компани» 
1. ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ
I. Общие сведения о проекте
1. Название проекта: Организация инновационного производства органических ягодных культур (голубика, жимолость) в регионе Белорусского Полесья___________________________________________
2. Отраслевая принадлежность проекта: _сельское хозяйство_________
3. Место реализации проекта:
3.1. Полесский государственный университет, г. Пинск Республика Беларусь, Брестская область 
3.2. ООО «Биолоджико-Компани» Пинский район, д. Кончицы,  Республика Беларусь, Брестская область;
	4. Описание проекта (суть инвестиционного проекта, предпосылки, задачи, что ожидается от инвестора, почему проект может его заинтересовать)

	
	Проект предполагает внедрение инновационной технологии производства органических культур (голубика, жимолость) адаптированной к почвенно-климатическим условиям Белорусского Полесья и создание возможности для ее продвижения в другие районы Беларуси. Бизнес-модель реализации проекта также является новой для аграрного сектора: закладка плантации, уход за растениями, апробация вариантов технологии сопровождаются научными специалистами биотехнологического факультета Полесского университета с созданием инновационного франчайзингового продукта для дальнейшего масштабирования в других хозяйствах региона (15-20 хозяйств). Это позволит создать более 60 новых рабочих мест в малом и среднем бизнесе и на сельхозпредприятиях, диверсифицировать экспортную географию и линейку продукции растениеводства, повысить уровень и качество жизни населения региона, создать новые органические производства со среднеевропейским уровнем добавленной стоимости. 

Предпосылки проекта. 1) ПолесГУ: наличие действующей лаборатории по производству саженцев ягодных культур методом микроклонального размножения саженцев ягодных культур, ноу-хау по технологиям выращивания ягодных культур. 2) ООО «Биолоджико-Компани»: наличие сертифицированных площадей, пригодных для органического земледелия и практического опыта, каналы сбыта органической продукции.
От инвестора ожидается софинансирование капиталовложений: 1) ООО «Биолоджико-Компани» - на закладку пилотной плантации органических ягодных культур площадью 200 га (размер средств инвестора составит 1333130 долл. США); 2) Полесский госуниверситет -  на закладку питомника саженцев растений (4 га) для использования на новых плантациях, которые будут создаваться по схеме франчайзинга (размер средств инвестора составит 39080 долл. США). 
Реализация проекта позволит произвести дополнительной органической продукции  на промышленной плантации ООО «Биолоджико-Компани»  на сумму более 6 млн. долл. США/год, 90% которой будет реализовано на экспорт.
	


5. Степень готовности проекта (наличие бизнес-плана, ТЭО, проведение маркетинговых исследований или других форм, свидетельствующих о подготовке проекта):
	· наличие бизнес-плана;_______________________________________

	· наличие сертификата соответствия стандарту органического производства, эквивалентного требованиям ЕС №834/2007 и № 889/2008 (выдан ООО «Биолоджико-Компани»,   аккредитованной в РБ организацией Органик Стандарт);_________________________________

	· проведение маркетинговых исследований._______________________


II. Сведения об инициаторах проекта
А. Организация-заявитель

1. Полное наименование организации-заявителя: _УО «Полесский государственный университет».
2. Дата регистрации организации-заявителя: _19.06.2006___________
3. Распределение уставного фонда в долях, %: 

	Юридические лица:
	Доля, %

	- государственной формы собственности (доля государства)
	100

	- частной формы собственности
	

	Физические лица
	


В. Организация-созаявитель

4. Полное наименование организации-созаявителя: 

ООО «Биолоджико-Компани».
5. Дата регистрации организации-созаявителя: _26.07.2016_________
6. Распределение уставного фонда в долях, %: 

	Юридические лица:
	Доля, %

	- государственной формы собственности (доля государства)
	50

	- частной формы собственности
	

	Физические лица
	50


III. Характеристика рынков планируемой к выпуску продукции
A. Характеристика намечаемой к выпуску продукции:
1. Наименование и описание продукции: 
Ежегодно мировой рынок органической продукции в мире растет на 8-11%, важное место на нем занимают ягоды, в их числе наиболее экономически значимые   – голубика и жимолость.  Эти культуры признаны специалистам перспективными для органического земледелия на мелиорированных землях Белорусского Полесья. ______________________
Ягодные культуры (голубика, жимолость) являются перспективными культурами в силу трех очень веских причин. Во-первых, жимолость – самая зимостойкая: кустарник выдерживает морозы до минус 50, а цветки – до минус 5-7 градусов. Во-вторых, в рекордно ранние сроки созревают ягоды. В-третьих, они наиболее устойчивы к различным группам вредителей и болезней, отлично растут и плодоносят на одном месте 15-20 и более лет._  
Одним из главных достоинств голубики является то, что она наиболее лежкая среди всех мягких ягод: даже неохлажденные ягоды сохраняются больше недели, охлажденные сразу после уборки - до трех месяцев. При этом земли белорусского Полесья отлично подходят для производства органической голубики. Сочетание пригодных земель, хорошей сохранности ягоды и растущего мирового рынка голубики делает эту культуру весьма привлекательной для производства и экспорта. ________________________
Расчеты потенциальной продуктивности, сделанные селекционерами, показывают, что в зависимости от сорта можно получать до 12 кг ягод с куста. ___________________________________________________________

2. Основные потребители: население Республики Беларусь, а также экспорт продукции за рубеж (преимущественно в страны Европейского Союза). _________________________________________________________
3. Основные конкуренты – в Республике Беларусь в настоящий момент нет конкурентов в области производства органических ягодных культур (голубики и жимолости). ____________________________________
B. Характеристика внутреннего рынка
1. текущий объем рынка (за последний отчетный период): _-_ %

2. планируемая доля внутреннего рынка: _20_ %

3. стратегия работы на внутреннем рынке:

 FORMCHECKBOX 
   более низкие цены
 FORMCHECKBOX 
  более высокое качество

   более привлекательный сервис 

 государственная поддержка (защита от импорта, гарантированные государственные закупки и иная поддержка)

 FORMCHECKBOX 
   иное (экологически чистая продукция)

4. государственное регулирование (регулирование цен, лицензирование деятельности и т.д.): нет
5. прочее (указать): _-_
C. Характеристика внешних рынков
	1. предполагаемое распределение объема продаж по основным регионам,  %:

	Рынок РФ
Рынок РБ

Страны ЕС

Иные страны

20
20
60



2. Имеется ли у компании опыт экспорта в указанные страны:                  
  FORMCHECKBOX 
 да;  нет

3. Экспортируются ли иными производителями РБ данные товары на основные целевые рынки продукта (-ов):                                                                                       

 да;  нет

IV. Описание имеющейся инфраструктуры
Ж/д и автотранспортный доступ: 
 собственная ж/д ветка 

 ветка БелЖД (расстояние от участка, км): 

 FORMCHECKBOX 
 общереспубликанские автомобильные дороги (расстояние в км): 

________________________________________________________________

      другие дороги с усовершенствованным покрытием (расстояние в км): 
Наличие коммуникаций:
 FORMCHECKBOX 
 электросеть

 FORMCHECKBOX 
 водопровод

 газопровод

Земельный участок и производственные площади:
 FORMCHECKBOX 
 наличие земельного участка (площадь: 200 га., назначение: производство сельскохозяйственной продукции)

 наличие строений (площадь: ___ га., назначение: использование производственных мощностей краткое описание: ______________________)

Прочая инфраструктура:
 FORMCHECKBOX 
 склады хранения, логистические терминалы (площадь: __ га., описание: _аренда_________________________________________________________)

 FORMCHECKBOX 
 возможность дальнейшего расширения производства и установки дополнительных мощностей 

 возможность создания необходимой инфраструктуры за счет средств бюджета  

 иная (указать)

V. Ключевые преимущества проекта 
Описание каждого кратко:
 развитый бренд 
 профильный персонал 
 сеть поставок сырья и комплектующих 
 товаропроводящая сеть

 FORMCHECKBOX 
 гарантированные объемы заказов

 FORMCHECKBOX 
 наличие действующих патентов, лицензий, разрешений

 наличие льгот при реализации проекта

  основные партнеры ГППСУП «Объединение «Брестоблсельстрой»

 иные (указать): 

	


VI. Финансирование  проекта
A. Общие инвестиционные затраты по проекту, всего: 1 882 800 долл. США
B. Источники формирования инвестиционных ресурсов,       Выберите элемент:

	
	Источник
	Сумма средств, долл. США

	 FORMCHECKBOX 

	Собственные средства
	510 590

	 FORMCHECKBOX 

	Средства инвестора
	1 372 210

	
	Государственная поддержка
	     

	
	Гранты
	     

	
	Долгосрочные кредиты
	     

	
	Краткосрочные кредиты
	     

	
	Прочие (указать): 

	
	
	     

	
	
	     

	
	
	     

	Итого по проекту:
	1 882 800


КАЛЬКУЛЯЦИЯ СМЕТНОЙ СТОИМОСТИ ПРОЕКТА

Организация-заявитель ПолесГУ (4 га)
	Наименование статей затрат
	Сумма, долл. США
	в том числе

	
	
	собственные средства
	средства инвестора

	Капитальные расходы

	Саженцы (голубики, жимолости)
	10 100
	10 100
	-

	Система капельного полива
	2 830
	-
	2 830

	Насосная станция 
	6 060
	-
	6 060

	Минитрактор с навесным оборудованием 
	12 620
	-
	12 620

	Две теплицы с оборудованием 
	6 060
	-
	6 060

	Сетка и столбы
	650
	-
	650

	Бурение скважины для получения воды
	1 260
	1 260
	-

	Всего
	39 580
	11 360
	28 220

	Текущие расходы, долл. США/год

	Фонд заработной платы научно-производственного персонала
	12 620
	12 620
	-

	Расходные материалы и удобрение
	10 860
	-
	10 860

	Потребление электроэнергии  (насосная станция, теплицы)
	2 790
	2 790
	-

	Топливо и моторное масло для трактора 
	1 140
	1 140
	-

	Амортизация 
	6 400
	6 400
	-

	% за кредит(инвестиции)
	2 820
	2 820
	-

	Прочие расходы
	1 440
	1 440
	-

	Всего
	38 070
	27 210
	10 860

	Итого
	-
	38 570
	39 080


Организация-созаявитель ООО «Биолоджико-Компани» (200 га)
	Наименование статей затрат
	Сумма, 
долл. США
	в том числе

	
	
	собственные средства
	средства инвестора

	Капитальные затраты 

	Саженцы (голубики, жимолости)
	1 333 130
	 -
	1 333 130

	Система капельного полива
	141 390
	141 390
	 -

	Передвижная насосная станция  для системы капельного полива
	7 570
	7 570
	 -

	Трактор Белорус-622 с агрегатами
	16 160
	16 160
	 -

	Сетка и столбы
	32 670
	32 670
	 -

	Всего
	 1 530 920
	197 790
	1 333 130

	Текущие затраты, долл. США/год 

	Фонд заработной платы производственного персонала
	9 780
	9 780
	 -

	Расходные материалы и удобрение
	19 190
	19 190
	 -

	Потребление электроэнергии 
	3 280
	3 280
	 -

	Топливо и моторное масло для трактора 
	1 550
	1 550
	 -

	Амортизация
	106 220
	106 220
	 -

	% за кредит(инвестиции)
	133 310
	133 310
	 -

	Прочие расходы 
	900
	900
	 -

	Всего
	 274 230
	274 230
	 -

	Итого
	 -
	472 020
	1 333 130


С. Направления использования инвестиционных ресурсов:
 FORMCHECKBOX 
 исследования и разработки

 FORMCHECKBOX 
 создание инфраструктуры

 строительство

 приобретение недвижимости

 FORMCHECKBOX 
 закупка оборудования, технологий, лицензий

 FORMCHECKBOX 
 подготовка производства

 пополнение оборотных средств 

 другое (указать): _-_
Форма участия инвестора в проекте:

	Формы участия инвестора в проекте
	Доля инвестора в уставном капитале при реализации планируемой формы  участия, %

	 FORMCHECKBOX 

	Внесение вклада в уставный фонд нового предприятия
	     

	
	Приобретение пакета акций (доли в уставном фонде) существующего предприятия 
	

	
	Приобретение предприятия как имущественного комплекса
	     

	
	Дополнительная эмиссия акций для продажи инвестору
	     

	
	Прочие(указать): 

	 FORMCHECKBOX 

	Возвращение инвестируемых средств, оплата (%) за инвестируемые средства. Участие в дальнейшем масштабировании проекта.
	     


VII. Контактная информация ответственного лица
Ответственный исполнитель (ФИО, должность): 
A. Организация-заявитель – УО «Полесский государственный университет»: Совик Людмила Егоровна, доктор экономических наук, доцент, зав. кафедры экономики и организации производства УО «Полесский государственный университет»
Телефон раб.: _8-0165-65-93-70___   Факс: _-_______________________

E-mail: _sovik505@rambler.ru__
Веб-сайт: _www.polessu.by____
B. Организация-созаявитель – ООО «Биолоджико-Компани»: Сидорчук Степан, директор
Work phone.:  _+375-29-6345169__   Fax: _-_______________________

E-mail:    stepan-sidorchuk@mail.ru
Website: __-__
INVESTMENT OFFER

EI “Polessky State University”

and LLC «Biologico-Company» 

1. INVESTMENT OFFER
I. General information about the project
1. Project name: Organization of innovative production of organic berry crops (blueberry, honeysuckle) in the Belorussian Polesye region
2. Industry affiliation of the project: _agriculture ___
3. Place of project implementation: 
3.1 Polessky State University, Republic of Belarus, Brest Region, Pinsk;

3.2 LLC «Biologico-Company», Republic of Belarus, Brest region, Pinsk district, Konchitsy village;

	4. Description of the project (the essence of the investment project, the prerequisites, the tasks, what is expected from the investor, why the project can interest him)

	
	The project involves the introduction of an innovative technology for the production of organic crops (blueberry, honeysuckle) adapted to the soil and climatic conditions of the Belarusian Polesye and the creation of an opportunity for its promotion to other regions of Belarus. The business model of the project implementation is also new for the agricultural sector: plantation planting, plant care, approbation of technology options are accompanied by scientific experts of the biotechnology faculty of Polessky University with the creation of an innovative franchise product for further scaling in other farms in the region (15-20 farms). This will create more than 60 new jobs in small and medium-sized businesses and agricultural enterprises, diversify export geography and a line of plant growing products, raise the level and quality of life of the population of the region, create new organic production with a Central European value added level. Background of the project. 1) Polessky State University: the presence of an active laboratory for the production of seedlings of berry crops by the method of microclonal reproduction of seedlings of berry crops, know-how on technologies for growing berry crops. LLC «Biologico-Company»: availability of certified lands suitable for organic farming and practical experience, sales channels for organic products. Investor is expected to co-finance investments: 1) LLC «Biologico-Company» - to lay a pilot plantation of organic berry crops with an area of 200 hectares (the amount of the investor's funds will be 1333130 US dollars); 2) Polessky State University - to lay a nursery of plant seedlings (4 ha) for use on new plantations, which will be created according to the franchising scheme (the amount of the investor's funds will be 39080 US dollars). The project will allow to produce additional organic products at the industrial plantation of LLC «Biologico-Company» for more than $ 6 million/year, 90% of which will be sold for export.
	


5. Degree of project readiness (availability of a business plan, feasibility study, marketing research or other forms that indicate the preparation of the project):
	· availability of a business plan;___________________________________

	· availability of a certificate of compliance with the standard of organic production and processing equivalent to the requirements of EU No.834/2007 and No. 889/2008 (issued Organic Standard);_________________________

	· conducting marketing research._________________________________


II. Information about the initiators of the project 

А. Applicant

1. Full name of the applicant: EI «Polessky State University»
2. Date of registration of the applicant: 19.06.2006_

3. The distribution of the statutory fund in shares, %: 

	Legal entities:
	Share, %

	- state ownership (state share)
	100

	- private ownership
	

	Individuals
	


В. Co-applicant

4. Full name of the co-applicant: 

LLC «Biologico-Company».
5. Date of registration of the applicant: 26.07.2016
6. The distribution of the statutory fund in shares, %: 

	Legal entities:
	Share, %

	- state ownership (state share)
	50

	- private ownership
	

	Individuals
	50


III. Characteristics of the markets for products planned for release 
A. Characteristics of the products to be produced:
1. Name and description of products: 
Every year the world organic market grows by 8-11%, berries occupy an important place, including blueberries and honeysuckle, the most economically important ones. These crops are recognized by specialists as promising for organic farming in the reclaimed lands of the Belarusian Polesye.____________
Berry crops (blueberry, honeysuckle) are promising crops for three very good reasons. Firstly, honeysuckle is the most winter-hardy: shrub tolerates frosts to minus 50, and flowers - up to minus 5-7 degrees. Secondly, in a record time, berries ripen. Thirdly, they are most resistant to various groups of pests and diseases, grow well and bear fruit in one place for 15-20 years or more._______

One of the main advantages of blueberry is that it is the most restful among all soft berries: even non-cooled berries last for more than a week, cooled immediately after harvesting - up to three months. At the same time, the lands of the Belarusian Polesye are perfectly suitable for the production of organic blueberries. The combination of suitable land, good berry preservation and the growing world blueberry market makes this crop very attractive for production and export._____________________________________________________

Calculations of potential productivity, made by breeders, show that, depending on the variety, you can get up to 12 kg of berries from a bush._____
2. Main consumers: the population of the Republic of Belarus, as well as the export of products abroad (including to the countries of the European Union).__
3. Main competitors: in the Republic of Belarus at the moment there are no competitors in the field of production of organic berry crops (blueberries and honeysuckle).____________________________________________________
B. Characteristics of the internal market
1. current market volume (for the last accounting period): _-_ %

2. planned share of the domestic market: _20_ %

3. strategy of work in the internal market:

 FORMCHECKBOX 
  lower prices
 FORMCHECKBOX 
  higher quality

  more attractive service

 governmental support (protection from imports, guaranteed public procurement and other support)

 FORMCHECKBOX 
   other (environmentally friendly products)

4. state regulation (price regulation, licensing of activities, etc.): no 

5. other (indicate): _-_

C. Characteristics of external markets
	1.     Estimated distribution of sales by major regions,  %:

	Market of RF
Market of RB
EU countries

Other countries

20
20

60




2. Does the company have experience of exporting to these countries:                  
  FORMCHECKBOX 
 yes;  no

3. Are these goods exported to other target product markets (s) by other manufacturers of the Republic of Belarus:                                                                                       
 
 yes;  no

IV. Description of available infrastructure
Railway and road access: 
 own railway line 

 branch of the Belarusian Railway (distance from the site, km): 

 FORMCHECKBOX 
 republican highways (distance in km): 

________________________________________________________________

      other roads with improved coverage (distance in km): 
Availability of communications:
 FORMCHECKBOX 
 circuit

 FORMCHECKBOX 
 water pipeline

 gas pipeline

Land and industrial area:
 FORMCHECKBOX 
 availability of land (area: 200 ha., purpose: production of agricultural products)

 availability of buildings (area: _-_ ha., purpose: use of production facilities: ______________________)

Other infrastructure:
 FORMCHECKBOX 
   storage depots, logistics terminals (area: _-_ ha., description:  _lease ____)

 FORMCHECKBOX 
 possibility of further expansion of production and installation of additional capacity 

  the possibility of creating the necessary infrastructure at the expense of the budget  

    other (indicate)

V. Key benefits of the project 
Description of each briefly:
 developed brand 
 profile staff

 supply network of raw materials and components

 commodity distribution network

 FORMCHECKBOX 
 guaranteed volumes of orders

 FORMCHECKBOX 
 presence of active patents, licenses, permits

 availability of benefits for the project

 the main partners of GRPPUP "Association" Brestoblselstroy "

 other (indicate): 

	


VI. Financing of the project
A. Total investment costs for the project, total: 1 882 800 U. S. dollars 

B. Sources of investment resources formation,       

Select an item:

	
	Source
	Amount of funds, 

U. S. dollars

	 FORMCHECKBOX 

	Own funds
	510 590

	 FORMCHECKBOX 

	Investor's funds
	1 372 210

	
	Governmental support
	     

	
	Grants
	     

	
	Long-term loans
	     

	
	Short-term loans
	     

	
	Other (indicate): 

	
	
	     

	
	
	     

	
	
	     

	Total for the project:
	1 882 800


CALCULATION OF ESTIMATED VALUE OF THE PROJECT

Applicant Polessky State University (4 ha)
	Cost items
	Amount, 

U. S. dollars
	including

	
	
	own funds
	own funds

	Capital expenditures

	Seedlings (blueberries, honeysuckle)
	10 100
	10 100
	-

	Drip irrigation system
	2 830
	-
	2 830

	Pumping station
	6 060
	-
	6 060

	Minitractor with attachments
	12 620
	-
	12 620

	Two greenhouses with equipment
	6 060
	-
	6 060

	Grid and poles
	650
	-
	650

	Drilling a well for water production
	1 260
	1 260
	-

	Total
	39 580
	11 360
	28 220

	Current costs, U. S. dollars/year

	Salaries fund for research and production personnel
	12 620
	12 620
	-

	Consumables and fertilizer
	10 860
	-
	10 860

	Electricity consumption (pumping station, greenhouses)
	2 790
	2 790
	-

	Fuel and engine oil for the tractor
	1 140
	1 140
	-

	Amortization
	6 400
	6 400
	-

	% for a loan (investments)
	2 820
	2 820
	-

	Other costs
	1 440
	1 440
	-

	Total
	38 070
	27 210
	10 860

	Total
	-
	38 570
	39 080


Co-applicant LLC «Biologico-Company» (200 ha)
	Cost items
	Amount, 

U. S. dollars
	including

	
	
	own funds
	own funds

	Capital expenditures

	Seedlings (blueberries, honeysuckle)
	1 333 130
	 -
	1 333 130

	Drip irrigation system
	141 390
	141 390
	 -

	Mobile pumping station for drip irrigation system
	7 570
	7 570
	 -

	Tractor Belarus-622 with units
	16 160
	16 160
	 -

	Grid and poles
	32 670
	32 670
	 -

	Total
	 1 530 920
	197 790
	1 333 130

	Current costs, U. S. dollars/year

	Salaries fund for production personnel
	9 780
	9 780
	 -

	Consumables and fertilizer
	19 190
	19 190
	 -

	Electricity consumption
	3 280
	3 280
	 -

	Fuel and engine oil for the tractor
	1 550
	1 550
	 -

	Amortization
	106 220
	106 220
	 -

	% for a loan (investments)
	133 310
	133 310
	 -

	Other costs
	900
	900
	 -

	Total
	 274 230
	274 230
	 -

	Total
	 -
	472 020
	1 333 130


С. Directions of the use of investment resources:
 FORMCHECKBOX 
 research and development

 FORMCHECKBOX 
 infrastructure development

 building

 acquisition of real estate

 FORMCHECKBOX 
 purchase of equipment, technologies, licenses

 FORMCHECKBOX 
 pre-production

 replenishment of working capital

 other (indicate): ____________________

Form of investor participation in the project:

	Forms of investor participation in the project
	Share of the investor in the authorized capital when implementing the planned participation form,%

	 FORMCHECKBOX 

	Contribution to the statutory fund of a new enterprise
	     

	
	Acquisition of a block of shares (shares in the statutory fund) of an existing enterprise
	

	
	Acquisition of the enterprise as a property complex
	     

	
	Additional issue of shares for sale to the investor
	     

	
	Other (indicate): 

	 FORMCHECKBOX 

	Return of invested funds, payment (%) for invested funds. Participation in the further scaling of the project.
	     


VII. Contact information of the responsible person
Responsible executor (Name, position): 
A. Applicant – EI «Polessky State University»: Sovik Ludmila Egorovna, Doctor of Economics, Associate Professor, Head of the Department of Economics and Organization of Production of Polessky State University
Work phone.:  _8-0165-65-93-70__   Fax: _-_______________________

E-mail:    sovik505@rambler.ru
Website:  www.polessu.by
B. Co-applicant – LLC «Biologico-Company»: Sidorchuk Stepan, director
Work phone.:  _+375-29-6345169__   Fax: _-_______________________

E-mail:    stepan-sidorchuk@mail.ru
Website: __-__
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